

MACH

## Innovation Hub eingerichtet

**[26.04.2018] Als Forschungsbereich und zentrale Anlaufstelle für Ideen von Kollegen und Kunden hat die Firma MACH einen Innovation Hub geschaffen.**

MACH hat einen Innovation Hub geschaffen. Dieser wird laut Unternehmensangaben die zentrale Anlaufstelle für Ideen der Kollegen und Kunden sein und gleichzeitig in Bereichen forschen, die vielleicht nicht immer auf den ersten Blick etwas mit Enterprise Resource Planning (ERP) im öffentlichen Bereich zu tun haben. Dabei soll an die Kunden kommuniziert werden, welche Investitionen sich langfristig lohnen und von welchen eher abzuraten ist. Aktuell stehen nach Angaben von MACH Themen wie Blockchain, künstliche Intelligenz, Machine Learning oder auch Augmented Reality und ihre Auswirkungen auf die Systeme des Unternehmens im Vordergrund.

(ba)

Stichwörter: Panorama, Innovation Hub